

# Jugend-Schach-Open des TC Kropfmühl feiert erfolgreiche Premiere

## Breitenberger Grundschüler holen Cup vor Grundschule Untergriesbach – Danach Pokalfeier mit Sonnwendfeuer

Von Werner Stangl

**Kropfmühl.** Schulschach boomt. Auf eine überaus große Resonanz stieß das erste Jugend-Schnellschach-Open, das der TC Kropfmühl mit Unterstützung des Schachclubs Schaibing ausgerichtet hatte.

Für die Organisation zeichnete der 2. Vorstand des TC Kropfmühl Ronald Wruss verantwortlich. Die Turnierleitung lag in den Händen von Josef Fenzl (DJK Schaibing), während Lothar Leyerseder als Schiedsrichter fungierte.

Gleich neun Viererteams aus sieben Schulen im Landkreis beteiligten sich beim 1. Small-Slam-Cup und lieferten sich packende Duelle um die begehrten Pokale. Dabei waren mit Ausnahme der

Grundschule Metten die besten niederbayerischen Schulschachteams am Start. Schnell setzten sich die zwei Breitenberger Mannschaften zusammen mit der GS Untergriesbach an die Spitze des Feldes. Bereits in Runde 4 traf Breitenberg 1 (Nico Eitl, Elias Höng, Johannes Wagner, Jonas Steininger) auf die hochgehandelte GS Untergriesbach. Nach einer frühen 2:0-Führung durch Elias Höng und Johannes Wagner wurde es noch einmal spannend. Doch am Ende setzte sich die Crew von Lehrer Erwin Küspert verdient mit 2,5:1,5 durch. Eine Vorentscheidung war gefallen. Mit klaren 4:0 Siegen über die GS Hauzenberg, GS Wegscheid 1 und 2 und das Gymnasium Untergriesbach machte das Breitenberger Quartett den Tur-

niersieg perfekt. Mit 15:1 Mannschaftspunkten und beeindruckenden 28,5:3,5 Brettpunkten holte die GS Breitenberg 1 den

Wanderpokal vor der GS Untergriesbach (13:5 Punkte) mit Fabian Wruss, Darius Storm, Florian Seibold, Michael Schurm und Sebas-

tian Hofmann. Heiß umkämpft war lange Zeit auch Platz 3. Schließlich entschied die zweite Breitenberger Mannschaft in der

Besetzung Nico Wipplinger, Elias Wintersberger, Sandro Riedl und Leon Innetsberger mit 11:5 Punkten das Rennen für sich und verwies die stark aufspielende GS Schaibing (10:4 Punkte) auf Platz 4. Eine gelungene Talentprobe lieferte auch die Erstklässlermannschaft der GS Wegscheid ab. Bei ihrem ersten Turnier schlugen sie sich recht tapfer und brachten so manch „Großen“ zum Schwitzen.

Fazit: Das 1. Small-Slam-Schachturnier war ein großer Erfolg, organisiert von Ronald Wruss, unterstützt von zahlreichen Helfern der DJK Schaibing. Nach vier Stunden Nervenkitzel tanzten die Kinder jubelnd und freudestrahlend mit ihren Pokalen und Urkunden um das Sonnwendfeuer.



**Viel Freude hatten die Teilnehmer** beim ersten Jugend-Schnellschach-Open der Schulen, rechts Turnierleiter Josef Fenzl, hinten Mitte (leicht verdeckt) Ronald Wruss). – Foto: Werner Stangl